

Le Lycée Bonaparte à Autun réaffirme son engagement pour l'Europe

Vendredi 31 janvier à 14h, le lycée Bonaparte est officiellement rentré dans le réseau Ecole Ambassadrice du Parlement européen avec l'inauguration de sa plaque en présence de Mme Sophie-Hélène Mugniery proviseure, M. Vincent Chauvet maire d'Autun, Mme Géraldine Mazué (DRAREIC) représentant Mme Mathilde Goletty Rectrice de Dijon, M. Sylvain Mathieu représentant la Région BFC, Mme Coulon représentant la CCGAM ainsi l'eurodéputé Sandro Gozi, parrain de cette initiative qui a remis aux élèves leurs diplômes d'Ambassadeurs Juniors.

Cette cérémonie est l'aboutissement d'un projet porté depuis 2 ans par Myriam Henry, professeure documentaliste et chargée de mission Cardie au rectorat de Dijon et Mme Stéphanie Priest enseignante de Lettres - histoire géographie toutes deux enseignantes sur le pôle professionnel. L'an dernier, 30 élèves de Bac professionnel et membres du CVL avec l'appui de la CPE Sophie Maglica (coordonnatrice du CVL) ont initié cette action en travaillant durant une année scolaire sur l'Europe, les institutions européennes, en faisant des reportages, micro-trottoirs et interviews de citoyens européens résidant sur le territoire autunois. Ils ont bénéficié d'interventions pédagogiques de la Maison de l'Europe, ont monté des élections européennes au lycée et sont également partis à Strasbourg visiter le Parlement européen et suivre le « parcours Europe dans la ville.

Cette année, de nouveaux ambassadeurs juniors ont rejoint le projet et notamment la classe de 3e prépa-Métiers engagée dans le dispositif Euroreporters qui réalisera des articles notamment à Bruxelles. Car en effet, après l'organisation d'Eurolycée au pôle professionnel le 23 janvier dernier, 24 élèves « Ambassadeurs Juniors » partiront à Bruxelles visiter le parlement européen, rencontrer des lobbyistes, visiter le musée de l'histoire de l'Europe et assister à une session du parlement.

Une formidable opportunité pour ces élèves qui sont dès à présent sensibilisés aux valeurs de démocratie, citoyenneté européenne, coopération, vivre ensemble aujourd'hui mise à mal et qui pourront en être les promoteurs au sein de notre société.

Et au delà, un formidable label pour le Lycée Bonaparte engagés dans de multiples actions en faveur de l'Europe à travers ses sections Euro ainsi que sa participation à Erasmus+.